



De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

abc .es

www.abc.es

Puente Genil, capital nacional del bolillo

Casi 800 tejedoras se reúnen en el XIII Encuentro nacional de Encajeras de Bolillo



V. REQUENA - abccordobaCórdoba - 27/02/2016 a las 18:48:44h. –

Bolillos, mundillos, almohadillas, alfileres y hasta 792 participantes en el XIII Encuentro de Encajeras de Bolillo organizado por la Asociación de Mujeres María Gorriz en colaboración con el área de Igualdad del Ayuntamiento de Puente Genil.

Las inclemencias del tiempo por las bajas temperaturas impidieron que el evento se celebrara en plena Matallana, como tenía intención el colectivo. Así, se habilitó el Pabellón de la Galana, en pleno casco histórico para acoger a las participantes provenientes de 64 municipios de toda España. También se instalaron 28 puestos de venta de materiales específicos para el desarrollo de la artesanía.

Entre los municipios que participan por primera vez este año se encuentran Ronda, Montefrío, Torrecampo y Almería. Varios municipios gallegos, del centro de España y otros muchos de la provincia de Córdoba. El alcalde, Esteban Morales, dio la bienvenida a las participantes y puso en valor el esfuerzo que cada año hace el colectivo organizador.

Por su parte la presidenta de María Gorriz, Concepción García, dijo que la pretensión es que «no se pierdan las artesanías». Este año «seguimos ganando la partida por la buena estrategia geográfica que tiene Puente Genil». Una oportunidad además para que los visitantes conocieran el patrimonio religioso y civil del municipio.

Puente Genil fue la primera localidad en toda la provincia de Córdoba en organizar un encuentro nacional de encajeras de bolillo, con más de 300 participantes y consiguiendo reunir, con el transcurso de las ediciones, hasta más de las 1.000 encajeras. Desde el área de Igualdad del Ayuntamiento, la concejala Julia Romero felicitó al colectivo por la dificultad que requiere organizar un encuentro de este tipo.



www.eldiadecordoba.es

Un 'hat trick' de Bubu sella el triunfo pontano



EL DÍA PUENTE GENIL | 29.02.2016 - 05:02

Puente Genil: Cristian; Jesús Ángel, José Carlos, Manolo Cano, Fito, Edu Chía, Maero, Pedraza (Enma, 64'), Bubu (Sandro, 84'), Pepe Rey (Javi Barcos, 66') y Álex Oprica (Raúl Santaella, 76'). Morón: Javi Romero; Cuder, Parri, Peña (Gordi, 48'), Fernando, Bano (Stalyn, 48'), Javi Blanco, Mariano Hidalgo (Juanito, 70'), Chapi, Mariano Jiménez y Sergio

UENTE GENIL (Córdoba)

ax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Hurtado. Goles: 1-0 (5') Bubu. 2-0 (8') Bubu. 3-0 (50') Bubu. Árbitro: Jiménez Fernández. Amonestó al visitante Chapi. Expulsó al visitante Sergio Hurtado (40'). Incidencias: Partido disputado en el Manuel Polinario 'Poli'.

El Puente Genil venció al Morón y se asienta en la zona de ascenso a División de Honor. El conjunto pontano se deshizo de un rival directo y lo hizo de forma contundente. Los de Juanmi Puentenueva salieron a por todas desde el inicio y en apenas diez minutos pusieron tierra de por medio en el marcador con un doblete de Bubu. Tras la reanudación, el ariete completó su hat trick particular y frenó en seco el intento hispalense por meterse en el encuentro.

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Más de 600 ciclistas participan en el Día de la Bici en Puente Genil



Por Redacción - 28/02/2016

Familias completas, aficionados al deporte o incluso representantes de asociaciones y cofradías en general, han participado este domingo 28 de febrero en la tradicional marcha en bici hasta Cordobilla, organizada por la Delegación de Deportes del Ayuntamiento de Puente Genil con motivo del día de Andalucía. A pesar de la amenaza de lluvia, la inestabilidad del tiempo y las altas temperaturas más de 600 aficionados al mundo del ciclismo han participado en este tradicional evento deportivo en su

trigésimo primera edición, por lo que la participación ha sido alta.

La marcha en Bici ha dado comienzo en torno a las 10:30 de la mañana partiendo de la Plaza de la Marina y continuando por la carretera del canal de riegos hasta llegar a la aldea de Cordobilla sobre las 11.30 de la mañana, donde todos los inscritos han disfrutado de un avituallamiento. AMPLIO REPORTAJE CON ENTREVISTAS EN EL DÍA DE LA BICI, ESTA SEMANA EN PUENTE GENIL TV

Sobre las 12:15 hrs, han retomado el camino de regreso realizando el mismo itinerario y finalizando este año como novedad en el patio del Colegio Compañía de María, donde se entregarán los clásicos premios, tanto masculinos como femeninos, a los participantes más jóvenes y a los de mayor edad, premiándose también a la bicicleta más original y a las 3 familias con mayor número de inscritos.

Con el fin de garantizar la seguridad durante toda la jornada, voluntarios de Protección Civil, miembros de los clubes ciclistas, la Policía Local y Cruz Roja han participado en un dispositivo especial puesto en marcha, que ha contado también con ambulancias.